

## 文化発表会に向けて

いよいよ明日文化発表会が行われます。学級の取り組みもいよいよ大詰めです。それぞれのクラスの取り組みの成果や教室で起こったいろんなドラマの集大成が市民会館大ホールで歌声となって響き渡るのが今から楽しみです。特に3年生の合唱は大蔵中学校を引っ張る象徴として下級生が驚くような歌声を披露してくれるでしょう。

さて、当日に向けて気を付けてほしいことをいくつか載せておきます。普段学校に来ることとは違う動きになるので、それぞれが意識して行動してください。



### 市民会館へ行くとき

◎昼食は前日までに用意しておく。

◎交通マナーを守る(気持ちが盛り上がりすぎてマナーが守れない人がいます)

### 服装について

◎基本合服ですが、気温と個々の体調に合わせて冬服を着用してください。

◎ステージ上では、合服(名札なし)の状態です。

### 鑑賞中は

◎どのクラスの発表に対しても、敬意を表してしっかり聞きましょう。

### 昼食中は

◎昼食の場所は各学年で決められています。クラスで固まって昼食をとりましょう。

### 市民会館から帰るとき

◎終了後、集まらないクラスはそのまま近くに集まらず、速やかに下校しましょう。

◎寄り道をせずに帰りましょう。

◎翌日も学校があります。帰宅してゆっくり休んでください。

### 保護者の皆様へ

10月半ばから約2週間に渡り学校全体で合唱に取り組んできました。ぜひ、その成果を多くの人に聞いていただきたいと思いますので、ふるってご参加ください。また、当日の保護者席は**大ホール2階席**を準備しております。入り口付近に担当教師が常駐しておりますので、不明な点がありましたら、お聞きください。

市民会館は**午前10時15分**に開場いたします。

## 11月から冬服です。制服を格好よく着こなしましょう

先日、気象庁から「木枯らし1号」が近畿地方に吹いたという発表がありました。いよいよ、冬も間近に迫ってきたと感じられるようになってきました。特に朝、夕方は冷え込みが激しくなっていますね。みなさん1人1人の体調も崩れやすくなりますので、注意してほしいと思います。

さて、先日お便りでお知らせした通り、11月4日(火)から冬服へ衣替えします。来週から着てこられるように準備をしておいてください。

### 冬季の服装について

#### インナーについて

- ・ハイネック型のインナーは着用しない
- ・男子はスパッツ、タイツを着用してもよい
- ・女子は白、肌色のストッキングや防寒用の黒色のタイツを履いてもよい

#### セーターについて

- ・色は黒か紺(無地) ※中崎小スクールセーターは着用してかまわない
- ・形はVネックにする。(トックリ、フードがついたようなセーターは×)
- ・裾や袖が上着から出ないように着用する
- ・寒さが厳しくなってきたら、肌着での調節をしましょう

これからますます朝、夕方の気温が下がってきます。自分の体調に合わせてウィンドブレーカーやマフラーを着用して、登校時・下校時の寒さ対策をしてください。

※1年生のウィンドブレーカーは11月中旬に届く予定です。